

3, 2, 1... C'EST LA RENTRÉE, ET NOUS SOMMES PRÊTS !



Après un repos bien mérité, toute l'équipe pédagogique a repris du service. Progressivement durant le mois d'août, et après des travaux de rénovation de la toiture, chacun s'est remis au travail pour préparer au mieux l'accueil des élèves, lundi 2 septembre. Comme on ne change pas une équipe qui gagne (un peu d'auto-satisfaction !), la composition de l'équipe éducative reste identique à celle de l'année précédente.

LA RENTRÉE... RACONTÉE PAR LES ENFANTS

Quelques photos et témoignages d'enfants suite à cette rentrée. Merci à Zoé et Pierre (GS bil Valérie), ainsi qu'aux CP de Carole : Noémie et Charles.

Pour le mot breton de la Gazette, nous pouvons remercier Maya et Soline, CE2 Bil de la classe de Caroline !



Zoé et Pierre : *On a appris à faire des ateliers. Nous avons fêté l'anniversaire de Célestine. Elle a eu 5 ans !*

Nous avons goûté du miel de châtaigner, qui venait de la ruche des abeilles de la maman de Romane. Autre évènement dans la classe de Valérie : Soline a eu une petite sœur : Jade !



Charles et Noémie racontent leurs 2 séances de trottinette : *"Nous avons appris à tenir la trottinette car on la faisait tomber. Puis nous avons fait de l'équilibre avec les 2 pieds dessus. C'est trop bien!"* Et les enfants ne mentent jamais : Carole a oublié de faire un jeu (on n'en sait pas plus mais... attention !)

Pour cette année de CP, Noémie espère "apprendre à bien lire", tandis que Charles voudrait bien apprendre à "contrôler des ordinateurs".

LA RUBRIQUE BRETONNE

Cette année, le thème choisi par l'école est "une Bretagne ouverte sur le monde", d'où la trame de fond. Dans chaque Gazette, avec l'aide des enfants de la section bilingue, une "rubrique bretonne" sera présente.

Le mot breton de la Gazette n°3

Mont a ra mat ?

Nous disons cela le matin en arrivant en classe ou lorsque nous croisons une maîtresse "bilingue" sur la cour. Cela signifie "Comment ça va ?" Pour répondre que ça va bien, nous pouvons dire "Ya, mont a ra mat"

CONTACTEZ-NOUS !



Tél : 02.97.66.76.33
Mail : eco56.stema.grand-champ@enseignement-catholique.bzh

AVANT CELA... UNE FIN D'ANNÉE 2023-2024 BIEN CHARGÉE !

UNE NOUVELLE FRESQUE DANS LA COUR

Début juillet, les CM ont été mis à contribution... En prolongement d'un atelier dirigé par Tristan Gesret, peintre en lettres, les élèves ont réalisé une superbe fresque murale qui fera désormais partie du paysage de l'école Sainte Marie !



MINI-OLYMPIADES

L'année dernière, le thème de l'école portait sur les JO. Alors avant les vacances d'été, les élèves de CM1 et CM2 ont préparé deux matinées d'ateliers sportifs en tout genre pour les élèves de maternelle !



BEAU DIMANCHE POUR UNE BELLE KERMESSSE !

Les élections anticipées, dont le 1er tour s'est déroulé le même jour que notre kermesse, nous ont hélas empêchés d'utiliser la salle de l'Espace 2000, comme initialement prévu. Mais grâce au travail des enseignants et ASEM, ainsi qu'à la motivation des enfants, ce fut tout de même un très beau dimanche pour les petits comme les grands !



LA REMISE DES DIPLÔMES AUX CM2

Comme le veut la tradition, les CM2 se sont vus remettre un diplôme de "fin d'école primaire". En présence de certains parents et des autres enfants de l'école, c'est un moment toujours emprunt d'une certaine émotion. Bon vent, les nouveaux et nouvelles sixièmes !



DES SORTIES DE FIN D'ANNÉE...



Les élèves du CP au CE2 ont fait une sortie aux Terres de Natae. Les plus jeunes se sont rendus au parc : la balade du père Nicolas. Certains ont également visité une ferme



VISITE DE LA MAIRIE POUR LES GS / CP

Visite de la mairie pour rencontrer Madame la Maire et chercher les symboles républicains.

